



Mörfelden-Walldorf, März 2012

Jahresbericht 2011 – Pressewart

Anders als in den letzten Jahren, als die Pressearbeit des Tenniskreises Groß-Gerau neben dem Aufbau, der Gestaltung und Aktualisierung der Internetpräsenz auch die regelmäßige Berichterstattung in der lokalen und landesweiten Presse umfasste, beschränkte sie sich im Jahr 2011 hauptsächlich auf die Online-Präsenz. Dadurch, dass im letzten Jahr beim Tenniskreis Groß-Gerau die Umgestaltung und Zukunftsplanung des Tenniskreises im Vordergrund stand und sportliche Aktivitäten und Veranstaltungen deutlich zurückgefahren wurden, war eine intensive Zusammenarbeit mit den hiesigen Zeitungen kaum notwendig.

Somit nahm die Pflege der Webseite (www.tenniskreis-grossgerau.de) den Hauptteil der Öffentlichkeitsarbeit ein. In diesem Bereich wurden Terminankündigungen genauso wie die Bereitstellungen zahlreicher Dokumente, Downloads und anderer Informationen, wie beispielsweise die Daten der Tennisvereine im Kreis, durchgeführt.